

DAFTAR PUSTAKA

- A Devito, Joseph. 2011. *Komunikasi Antarmanusia*. Tangerang Selatan. Karisma publishing Group
- B Hurlock, Elizabeth. 1980. "*Psikologi Perkembangan*"; *Suatu Pendekatan Sepanjang Rentang Kehidupan*". Jakarta. Erlangga
- Bungin, Burhan, 2006. *Sosiologi Komunikasi: Teori, Paradigma, dan Diskursus Teknologi Komunikasi di Masyarakat*, Jakarta: Kencana
- Hidayat, Dasrun. 2012. "*Komunikasi Antarpribadi dan Mediana*"; *Fakta Penelitian Fenomenologi Orang Tua Karir dan Anak Remaja*. Yogyakarta. Graha Ilmu.
- Hubeis, Musa, dkk. 2012. "*Komunikasi Profesional*"; *Perangkat Pengembangan Diri*. Bogor. IPB Press
- Kutha Ratna, Nyoman. 2010. "*Metodologi Penelitian*"; *Kajian Budaya dan Ilmu-ilmu Sosial Humaniora Pada Umumnya*, Yogyakarta. Pustaka Pelajar.
- Soehartono, Irawan, 2002. "*Metode Penelitian Sosial*"; *Suatu Teknik Penelitian Bidang Kesejahteraan Sosial dan Ilmu Sosial lainnya*, Bandung. PT. Remaja Rosdakarya

WEBSITE :

<http://repository.usu.ac.id/bitstream/123456789/27780/7/Cover.pdf>

<http://digilib.uinsby.ac.id/8442/>

<http://jurnal.usu.ac.id/index.php/flow/article/viewFile/11463/4936>

https://www.google.co.id/search?q=komunikasi+berelson&biw=1280&bih=689&noj=1&source=lnms&tbn=isch&sa=X&ved=0ahUK EwjF3PaWyP7NAhVKNY8KHb5yBiEQ_AUICcGB#imgrc=Gpc-FH9a6_CzSM%3A

BUKU PANDUAN

Buku induk Panti Asuhan Yatim Aisyah Karanganyar

**Tabel Kuesioner Mengenai Hambatan Komunikasi Antarpribadi Panti
Asuhan Yatim Muhammadiyah Karanganyar:**

No	Pertanyaan	Narasumber	Jawaban
1	A. Apakah anda merasa nyaman dengan cara berkomunikasi di panti anda selama ini?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Cukup nyaman
WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA		Sangat nyaman, karena cara berkomunikasi mudah dipahami dan dimengerti	
SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA		Ya, nyaman karena temannya banyak	
DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA		Ya, nyaman.	
IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA		Banyak nyamannya	
SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA		Iya, karena dengan adanya saya dipanti menjadikan saya untuk bertambah teman sehingga dengan demikian komunikasi verbal saya menjadi nyaman dan efisien	
IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA		Ya	
AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA		Nyaman dan santai karena sudah terbiasa	
GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA		Saya merasa nyaman	
SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA		Nyaman dan enjoy saja	
IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA		Nyaman, karena suka berkomunikasi dengan orang-orang yang mempunyai karakter baik dan berbicara disini juga orang-orangnya mempunyai cara berbicara dengan baik (tidak ada misuh i atau perkataan kotor) sehingga saya merasa nyaman dalam berkomunikasi.	

		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Iya, karena ada banyak yang bisa diajak berkomunikasi
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Saya kurang nyaman sebenarnya. Karena banyak sekali teman-teman yang ketika ada masukan, mereka sulit untuk melaksanakan masukan yang sudah disetujui tadi. Dalam penyampaian pun masih banyak yang kurang pas atas apa yang ingin disampaikan
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Terkadang bisa nyaman sangat nyaman kadang tidak. Kadang-kadang
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Tidak, karena bahasa yang kurang
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Biasa Saja
	B. Bagaimana suasana berkomunikasi anda selama ini dengan teman sepanti?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Biasa saja, kadang asik, kadang juga membosankan
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Sangat akrab
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Bisa nyantai, kadang-kadang ya tidak bisa nyantai karna dalam keseriusan
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Lancar, mengasyikkan
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ada yang serius dan bercanda
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Nyaman dan sangat nyaman, ketika suasanaya menyenangkan dan ketika suasana yang tentram juga misalnya ketika olahraga volley keompakan saling terjaga sehingga gembira dan rileks

	IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Baik-baik saja
	AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Lancar, tapi terkadang ada teman yang ketika kita menyampaikan suatu informasi ada yang sulit menerima sehingga bisa saja terjadi kesalahpahaman terhadap teman
	GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Kadang-kadang akrab dan kadang-kadang timbul konflik
	SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Akrab dan baik
	IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	suasana tenang, tidak ada kegaduhan. Kami merasa nyaman, walaupun kadang ada teman yang berkelahi, tapi itu bisa kami selesaikan dengan komunikasi yang baik
	AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	nyaman jika dengan teman akrab
	TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	lancar kepada teman-teman yang lama tapi yang baru sebagian
	ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	dalam hal ini kami seperti biasa, ketika ada yang menyampaikan materi seperti itu banyak diantara kami tidak memperhatikan dan ramai sendiri, sehingga membuat suasana tidak terlalu nyaman karena ada beberapa yang susah diatur
	VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	kadang-kadang
	RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Baik, iya jika berkomunikasinya jelas
	ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Nyaman

C. Apakah anda merasa terdapat hambatan ketika anda melakukan komunikasi dengan teman sepanti anda? Jika iya, hambatan seperti apa yang anda temui?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	iya, ya seperti kalau teman saya susah menangkap apa yang saya bicarakan
	WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	iya, terkadang ada bahasa yang kurang dimengerti
	SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak
	DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	tidak ada hambatan
	IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, kadang tidak didengarkan
	SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	ada, hambatannya yaitu ketika berbicara dengan orang yang di tuju, yang lainnya seperti mengolok-olok yaitu seperti “bohong itu, nggak betul itu dan sebagainya”
	IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ada, seperti kata-kata yang tidak jelas
	AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	ada, ketika ada sebuah diskusi, dan ada permasalahan yang harus diselesaikan, kita memiliki pendapat yang berbeda dengan teman kita, sehingga ada kalanya teman kita itu memiliki ide yang paling benar dan harus digunakan
	GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	ya, hambatannya adalah teman-teman kami berasal dari daerah-daerah yang berbeda oleh Karena itu bahasa atau cara berkomunikasi kita berbeda atau kadang belum bisa dimengerti
	SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	terkadang ada hambatan, dikarenakan ada temna yang memang asal ngomong dan sok tahu
IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	ada, kadang kami jarang bersuara ketika kami bersekolah, bermain sendiri, dll. Sehingga kami juga jarang berkomunikasi dengan sesame teman	
AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	iya seperti jika komunikasi dengan teman yang tidak dekat	

		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Tidak
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	ada, ketika kami melakukan komunikasi hambatan kami mungkin, ketika komunikator berbicara, ada beberapa orang yang kurang bisa menangkap inti dari pokok pembicaraan sehingga ketika teman-teman yang lain sudah paham maka beberapa orang ini belum sepenuhnya
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	kadang-kadang. Karena bahasa yang kurang memadai atau kurang sepaham
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	kadang-kadang., karena bahasa yang kurang memadai atau kurang
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Tidak
	D. Pernahkah anda merasa bahwa komunikasi yang berjalan tidak baik dikarenakan komunikator memberikan informasi yang tidak mudah dimengerti? Jika iya, Seperti apa contohnya?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	iya, seperti teman saya member informasi tidak lengkap. Contoh: besok ada acara disekolah.
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya, karena dipanti terdapat bahasa dari berbagai daerah
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	iya, saat kultum maghrib ada yang kurang jelas saat menyampaikan
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	ya pernah, contohnya saat berbicara didepan teman yang banyak terkadang merasa grogi
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	iya, kadang diperintah tidak tahu karena menyampaikan informasi terlalu cepat jadi bingung
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	iya, ada beberapa faktor yang menjadikan komunikasi tidak lancar, karena faktor unsur yaitu antara teman SMK / SMA/ MA dengan adek SMP cara bicara dan cara pemahaman berbeda bahkan yang SMP tidak tau yang kita maksud sehingga komunikasi kurang lancar
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	ya, berbicara dengan suara yang cepat dan tidak jelas kalimatnya

	AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	iya, ketika salah satu pengurus, misalnya: seksi kebersihan mengadakan acara kerja bakti tetapi tempat dan waktu tidak ditentukan langsung
	GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	iya, ketika salah satu pengurus misalnya seksi kebersihan mengadakan acara kerja bakti tetapi waktu dan tempat tidak ditentukan langsung
	SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	tidak, karena kita sudah saling mengerti keadan dan apabila terjadi sesuatu yang tidak dimengerti, dibahas langsung ditempat
	IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	iya, ada. Karena kita berasal dari berbagai daerah. Cara kami member informasi atau berbicara jga bebeda, ada teman saya dari kebumen saat berbicara bahasa berbeda sehingga saya kadang tidak mengerti informasi yang diberikan
	AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	iya, karena komunikasi dengan teman yang member informasi tidak aham
	TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Tidak
	ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	iya, tapi mungkin selama ini komunikator kurang bisa memahami dari pokok apa yang disampaikan dikarenakan pula teman-teman tidak ada timbale balik tentang persoalan tersebut
	VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak
	RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	iya, karena bahasa nya cukup kurang bisa jelas
	ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	pernah. Contoh member contoh amanah kurang jelas

E . Apakah anda merasa bahwa komunikasi yang berjalan tidak baik dikarenakan teman yang anda ajak berbicara informasinya tidak lengkap? Jika iya, seperti apa contohnya?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, contohnya, teman pertama yang menyampaikan pesan hanya “nanti pengajian di masjid pelita”.
	WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya, terkadang dalam menyampaikan dengan bahasa asing atau bahasa ilmiah
	SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, contohnya saat ada acara, saat memberi informasi kurang lengkap
	DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Pernah, contohnya saat ada acara dia hanya memberikan informasi sekilas sehingga informasi yang diterima kurang.
	IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, kalau teman dipanti pakai bahasa jawa aku terkadang tidak tahu apa yang disampaikan
	SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, contohnya ketika ada isu uang hilang, atau sepedanya tidak ada langsung suudzon kepada orang yang sering memakai.
	IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak
	AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Iya, contoh menuliskan pengumuman ada acara tetapi tidak menentukan tempat, waktu dengan jelas sehingga membuat kita menjadi bingung
	GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya, contoh ada acara tetapi tidak menentukan tempat, waktu dengan jelas sehingga membuat kita menjadi bingung
	SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Iya, contoh seorang teman yang menyuruh persiapan acara tetapi kita bingung acara apa, dan dimana dan lain-lain
	IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Pernah, contohnya ketika ada acara informasinya kurang lengkap
	AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Iya, karena yang diajak berkomunikasi
	TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Tidak
	ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya, saya menemukan hal semacam itu. Seperti ketika teman kita menyampaikan suatu hal

			tentang ajakan sholat, tetapi tidak menyebutkan dasar-dasarnya sehingga pemahaman teman-teman tidak seara kaffah (menyeluruh)
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, seperti informasi ambil sembarangan dan lain sebagainya
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Iya, terkadang kurang keras suaranya
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Tidak
	F. Apakah bahasa, gesture, simbol yang digunakan lawan bicara anda bisa dimengerti? Jelaskan !	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, karena bahasa, gestur, simbol yang teman saya berikan cukup jelas.
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya, dipanti setiap teman berbeda bahasa karena teman dipanti berasal dari berbagai daerah namun tetap bias dipahami
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ada yang bisa ada yang enggak
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Ya, bisa dimengerti
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Bisa, tapi jika saya berbicara tidak mudeng karena bahasa saya ngapak-ngapak, belum bisa menggunakan bahasa jawa lancar.
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Bisa. Karena kalau ada anak panti dari daerah luar daerah mereka menggunakan bahasa indonesia, sehingga bisa dipahami
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Bisa, karena aku bukan asli karanganyar tapi aku paham apa maksud dari kalimat atau bahasa tersebut
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Bisa, karena sering berkomunikasi dengan bahasa tersebut sehingga memudahkan saya menerima
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Bisa, kan aku asli karanganyar tapi aku paham apa maksud dari kalimat bahasa tersebut
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN	Iya, karena sudah terbiasa bersama

		SMK MUH 2 KRA	
		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Bisa, kadang kami berbicara dengan tangan digerakkan, teman kami mudah mengerti terutama ketika kami sedang kultum
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Iya, karena dari berkomunikasi rumahnya ada dimana-mana
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Bisa, karena dalam perkataan memberikan pula tingkah laku untuk mengatakan ungkapan
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Masih bisa mengerti. Tetapi ada yang memakai bahasa ilmiah tapi tidak ps apa yang disampaikan
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ya dan tidak. Ya karena sudah terbiasa berkomunikasi. Tidak karena baru diterima
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Tidak, karena bisa langsung bicara penggunaan itu bisa mengganggu
		ALIFIAN CHORIDIN 13 TAHUN SMP DARUL ARQOM	Tidak, karena berbicara cepat
	G .ketika teman anda sakit atau sedang dalam masalah, apakah anda tetap memberikan komunikasi yang baik?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, kalau ada yang sakit pasti menemui orangnya dan menanyakan keadaannya
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ya, supaya dia bisa nyaman di panti dan kita itu harus tolong-menolong
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Ya
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, terkadang orang yang sakit minta diambilkan obat, terkadang aku harus berbicara obatnya apa?
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Kadang-kadang. Karena sakit jadi tidak bisa diajak komunikasi dengan lancar
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Lancar
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Iya, misalkan teman saya sakit saya menawarkan untuk membelikan obat, dan lain-lain
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN	Lancar

		SMK MUH 3 KRA	
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Iya, kalau perlu diantar ke dokter
		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Tidak, karena yang sakit kebanyakan tidur sehingga komunikasi tidak baik.
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Iya
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Insya allah. Saya juga tanya penyebabnya supaya jadi pengalaman. Saya hibur dan mendoakan
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Belum lancar
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Iya. Mereka memberi penjelasan
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Iya
	H . apakah lawan bicara anda sering menggunakan kata-kata yang sulit anda pahami? jika iya, jelaskan	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya, kadang-kadang teman menggunakan kalimat ilmiah
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, karena saya dari jawa karanganyar, sedang teman saya dari kebumen
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Ya, bisa dimengerti
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, karena bicaranya terlalu cepat dan lembut
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, karena dipanti beda sifatnya dan asalnya yang menjadikan kadang mereka menggunakan bahasa-bahasa isyarat.
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN	Iya, ketika bilang dua ribu iding, aku tidak tahu artinya

		SMK MUH. 2 KRA	
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Tidak
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Tidak
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Tidak
		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Iya, seperti teman saya yang dari kebumen, tapi lama-lama menyesuaikan.
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Tidak
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya, karena semua anak panti berasal dari daerah yang berbeda maka logat katanya pun juga berbeda-beda
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Tidak
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, karena suka bercanda
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Tidak karena omongan yang sulit itu membuat tidak jelas
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Tidak
	I . apakah lawan bicara anda sering memiliki maksud-maksud tertentu dalam berkomunikasi dengan anda?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, seperti sapu diletakkan di asrama
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Ya, sering
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya

		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, ada teman yang biasanya menjauh menjadi dekat ketika ada masalah, ternyata mau pinjam uang. Modus
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ya
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Iya, ada
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya, terkadang
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Iya, terkadang
		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Iya, biasanya tidak mengajak bicara, sekali mengajak bicara minta sabun, pinjam uang dan lain-lain
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Iya
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Terkadang
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya ada, tapi saya tahu makudnya
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, terkadang
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Iya, membicarakan yang jelas
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Iya

Tabel Kuesioner Mengenai Strategi Komunikasi Antarpribadi Panti Asuhan Yatim Muhammadiyah Karanganyar:

NO	PERTANYAAN	NARASUMBER	JAWABAN
1	A . Apakah dalam berkomunikasi , komunikator dan komunikan dapat saling mempercayai?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya, karena saat berkomunikasi terjalin komunikasi yang sangat bagus
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak, karena sering dengan gojegan.
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Ya
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, ketika ada suatu masalah, bila sang komunikator dan komunikan tidak saling sependapat maka tidak akan selesai-selesai.
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Belum tentu percaya, jika komunikator menyampaikannya jujur (tidak plin-plan) maka kita sebagai komunikan dapat langsung mempercayainya
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Belum tentu percaya, jika komunikator menyampaikannya jujur (tidak plin-plan) maka kita sebagai komunikan dapat langsung mempercayainya
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Iya
		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Iya. Karena kalau tidak saling mempercayai dan dampak baik buruk yang akan terjadi akan berbalik kepada kita sendiri
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN	Tidak

		SMP MUH 2 KRA	
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Ya
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Belum, karena kita belum bisa menumbuhkan rasa saling percaya, karena sifat dasar manusia.
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Kadang-kadang
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Tidak, karena tidak mempercayai
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Tidak
	B . apakah komunikasi yang anda jalankan tidak mengalami gangguan?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ada
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Pernah
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Kadang mengalami gangguan, karena kurang pas saat berbicara
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Mengalami
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak pasti atau tidak selalu dalam berkomunikasi ada gangguan
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak, karena bila ada hambatan biasanya mencari tempat yang lain
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ada
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Tidak
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Tidak
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Tidak

		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Kadang mengalami gangguan. Kadang kami kekurangan fasilitas HP, komputer jadi kami tidak bisa berkomunikasi jarak jauh atau ketika kita tidak bersama-sama
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Iya
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Tidak
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Sering kami mengalami gangguan, misal komunikator berbicara banyak yang bicara sendiri atau menolak mentah-mentah atas apa yang disampaikan, sehingga ini mengganggu saat kami saling berkomunikasi
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ada, iya.
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Ya, karena bahasanya tidak jelas
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Ada.
	C . Apakah komunikasi yang anda jalankan didukung oleh prasarana lain?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya.
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Ya, banyak sarana yang mendukung seperti buku, bolpoint, HP, dan masih banyak lagi
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, terkadang menyiapkan makanan dan lain-lain
		SUGIYO 17 TAHUN	Iya, misalnya ketika kutbah, karena jika tidak ada prasarana

		SMK MUH. 2 KRA	lain maka komunikasi tidak lancar
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ada
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Iya
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya kadang, kadang tidak. Karena harus cari sendiri peralatan yang kita butuhkan.
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Terkadang
		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Ya, ketika kita kulum banyak sarana yg mendukung seperti microphone, joglo ketika kita kegiatan maghrib
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Tidak
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Ya
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Ada. Seperti soundsistem untuk pengeras suara, saya berkomunikasi biasanya dengan pengalaman yang saya punya.
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak. Kita menyiapkan sendiri.
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Iya
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Tidak, tidak selalu ada. Mementingkan sendiri
	D . Apakah antara komunikator dan komunikan saling memberi informasi dan tidak ada dominasi satu	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ada. Yang kuat yang menguasai sehingga sulit untuk saling memberi informasi
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Tidak ada, karena sudah seperti keluarga

	sama lain?		
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Ya, tidak ada dominasi saling memberi informasi dan saling musyawarah
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak, biasanya kalau mau berangkat sekolah selalu bertanya naik apa? Bis apa? Itu terjadi setiap pagi.
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Ada, saling memberi jawaban agar komunikasi tidak berhenti begitu saja
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak ada dominasi
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Iya, tidak ada dominasi
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Ya, tidak ada dominasi
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Iya, tidak ada dominasi
		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	tidak. Saat berdiskusi bersama didominasi yang lebih tua dan yang pandai bicara didepan umum.
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Tidak
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Ada, komunikator lebih mendominasi informasi dan sedikit memberi informasi
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Meskipun Saling memberi informasi namun dominasi karena dia dianggap paling tahu diantara kalangan anak panti. Dia juga akan disegani karena paling pengalaman dalam suatu hal saat komunikasi berlangsung sehingga

			hal tersebut kadang mengganggu jalannya komunikasi
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Iya
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Iya
	E . Apakah antara komunikator dan komunikan selalu menyampaikan pesan yang jelas sehingga tujuan komunikasi tersebut bisa tercapai?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak selalu. Kadang jelas kadang tidak
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Tidak, terkadang dalam penyampaian pesan kurang jelas
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya. Pada saat bekerjasama saat menyelesaikan masalah kita harus serius
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Terkadang tidak jelas, mungkin karena informasi yang disampaikan belum dipahami sepenuhnya.
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, jika saya diberi pesan oleh bapak untuk disampaikan ke teman-teman
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak, karena faktor manusiawi yang menghambat setiap teman-teman panti. Sehingga kadang kala dengan canda tawa dan lain sebagainya
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Iya
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Iya, apabila kurang jelas maka komunikan pasti mencari tahu informasinya.

		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Tidak, kadang ada teman yang memberikan informasi yang tidak lengkap
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Tidak
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Tidak jarang kami seperti itu. Karena saat itu pemikiran kami sama pada suatu hal yang dipermasalahkan. Tetapi tak jarang juga kita berlawanan sehingga dalam pemahaman apa yang disampaikan komunikator tidak terlalu jelas di pikiran teman-teman
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Terkadang
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Iya
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Tidak
	F . Apakah informasi yang disampaikan konsisten (tidak berubah-ubah) dalam membahas suatu topik?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Jarang yang konsisten (ada teman yang konsiten ada juga yang tidak) sesuka hatinya teman-teman
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya.
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Tidak
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak, terkadang iya tapi berubah
		SUGIYO 17 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Tidak. Karena informasi yang tidak serius sehingga suatu permasalahan belum selesai sudah membahas masalah lain atau dengan kata lain tidak bisa menanggapi argumentasi teman.

		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Kadang-kadang
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Tidak, terkadang malah memberikan topik baru meskipun topik yang pertama belum selesai
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Tidak, terkadang malah memberikan topik baru meskipun topik yang pertama belum selesai
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Iya
		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Berubah-ubah, saya sendiri dalam berkomunikasi sering berganti-ganti topik dalam berbicara.
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Iya
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	tidak
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Maish tidak konsisten. Karena masih teman masih dalam tahap belajar sehingga terbolak-balik katanya dalam penyampaian.
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Kadang-kadang
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Tidak
		ALIFIAN CHORIDIN 13 TAHUN SMP DARUL ARQOM	Tidak
	G . Apakah anda memahami kemampuan berkomunikasi teman anda?	HADI PRAYITNO 19 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Belum
		WAHYU DWI N 18 TAHUN MAN KRA	Iya
		SYAHRIAL RISKY 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, karena dia menyampaikan dan mendapatkan komunikasi sesuai tempatnya
		DANU ADIRIKI 16 TAHUN SMA MUH. 1 KRA	Iya
		IKHWAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya
		SUGIYO 17 TAHUN	Tidak, karena kesibukan dengan organisasi luar panti sehingga

		SMK MUH. 2 KRA	menjadikan saya kdang tidak merespon atau tidak paham dengan komunikator
		IKHSAN AMIN 18 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya (bisa)
		AGUS SALIM 15 TAHUN SMK N 2 KRA	Iya, memahami
		GAZZA ADJIE S 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya.
		SATRIO WIBOWO 17 TAHUN SMK MUH 2 KRA	Iya, pasti
		IKHSANUDIN 16 TAHUN SMA MUH 1 KRA	Iya, memahami. Ada yang pandai dan tidak dalam berbicara
		AGUS PRAYITNO 14 TAHUN SMP MUH 2 KRA	Iya
		TRI NUGROHO 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Iya
		ANDRI 17 TAHUN SMK MUH 3 KRA	Terkadang saya memahami akan kemampuan berkomunikasi mereka, tetapi masih banyak diantara teman tidak memperhatikan etika saat berkomunikasi
		VERY HARYANTO 16 TAHUN SMK MUH. 2 KRA	Iya, kadang-kadang
		RISKI ADITIA SALIM 13 TAHUN SMP MUH. 2 KRA	Iya, contohnya orang itu sifatnya berbeda-beda
		ALIFAIN CHOIRUDIN Z 13 TAHUN SMP MUH DAROL ARQOM	Tidak